

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Puji serta syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, Tuhan yang Maha Esa yang telah melimpahkan Rahmat, Taufik, Hidayah serta Inayahnya, sehingga penulis mampu menyelesaikan Proposal Penelitian ini. Shalawat dan salam selalu tercurah limpahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarganya dan sahabatnya, dan kita selaku umatnya yang senantiasa mendapatkan syafaatnya di yaumul qiyamah kelak, aamiin.

Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Penerapan Model *Problem Based Learning* (PBL) Berbantuan *Platform Kahoot* Terhadap Hasil Belajar Kognitif Peserta Didik (Studi Eksperimen Pada Mata Pelajaran Geografi Sub-Materi *Dinamika Kependudukan di Indonesia Di Kelas XI IPS SMA Negeri 1 Manonjaya*)”**. Adapun skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana di Jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi.

Adapun sistematika penulisan skripsi ini digambarkan sebagai berikut:

1. **BAB 1** berisi pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah penelitian, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. **BAB 2** berisi tentang tinjauan teoritis yaitu: Kajian teoritis, penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian.
3. **BAB 3** berisi tentang prosedur penelitian yaitu: Metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, langkah-langkah penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, serta waktu dan tempat penelitian.
4. **BAB 4** berisi tentang deskripsi hasil penelitian, deskripsi wilayah penelitian, dan hasil pengolahan data dari responden. Selain itu, terdapat pula pembuktian hipotesis serta pembahasan secara umum.
5. **BAB 5** berisi tentang simpulan dan saran hasil penelitian sebagai rekomendasi bagi peneliti selanjutnya.

Akhir kata, peneliti menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan serta keterbatasan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar lebih baik lagi dikemudian hari. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca, khususnya yang berada dan bergerak di lingkungan pendidikan, khususnya pendidikan geografi, Aamiin.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis,